



ふるさと大野

令和7年7月18日

N.O. 4

文責 宇田津

例年よりもずいぶん早く梅雨明けし、夏本番を思わせる暑い日々が続きました。子供達の健康どころか、熱中症による命の危険まで視野に入れて過ごす状況にあっても子供達は元気で、さすがという感じでした。最近の雨は、まさに恵みの雨で、木々の緑も元気を取り戻しました。適度に暑い夏休みであることを願っています。1学期の教育活動へのご理解とご協力、ありがとうございました。

外国語の学習をがんばっています!!

令和8年1月23日(金)に、本校を会場にして芦北町教育委員会指定英語教育推進校発表会が行われます。それに向けて先生方のアイデアのもと、できるところから取組を進めています。



ジーン先生の読み聞かせ

前回は「赤ずきん」、今回は「金太郎」を、実に表情豊かに、英語での質問も織り交ぜながら、とても楽しく読み聞かせてくださいました。子供達も喜んで、お話を聞き入っていました。



5・6年講師招聘公開授業

3・4年生からの「英語で1日の生活の仕方のクイズを作ってほしい」というお願いを受け、授業がスタートしました。この日は、外国語のスーパーティーチャーを本校にお招きして授業を見ていただきました。子供達はこの日もいつもどおりにのびのびと活動し、講師の先生からもたくさんほめられました。後日、3・4年生との合同授業を行い、お願いされていたクイズを出題し、互いに交流する中で英語に親しみ、力を高めました。



子供さんの学ぶ姿は、いかがでしたか!?

授業参観・救命救急講習・学級懇談会、お世話になりました。親御さんの姿を前にして、とてもはりきっている様子がたくさん見られて温かい気持ちになりました。プール開放もお世話になります。「子供達のために」という皆様の思いで成立する活動に、大野小PTAの底力を見るようです。プール監視当日もお世話になります。



夏休みは、「自立のチャンス!!」

今まで学校で過ごしていた時間を、家で過ごすことになります。家だからこそゆっくりできる、好きにできるというよさは、平日の中での休日ならばともかく、そんな休日の連続となれば恐ろしいことにつながってしまいます。

子供さんの自立を願わない保護者の方はいらっしゃらないでしょう。そこで、夏休みは、「自立する力を試し、高める絶好のチャンス」ということで、子供達に以下の3つを話しました。

自分のことは、自分で

- 1 生活リズム（「早寝・早起き・朝ご飯」）は、自分で整える！
- 2 自分の身は、自分で守る！（熱中症対策・事故防止・相談）
- 3 夏休みだからこそできること（まとめて復習・自学・お手伝い）に自分で挑戦！　・・・　「やらされない、やる！」

目指すゴールは、おうちの人間に「もっと、夏休みが続けばいいのに」と言ってもらえることです。保護者の皆様には、子供さんなりのがんばりを認め、励まし、「粘り強く」やる気を育んでいただきたいと思います。もし、今日的な

子育て上の課題となるキーワード（睡眠・デジタル機器・スマホ・朝ごはん・体験活動・読書活動等）について、熊本県教育委員会の捉え方を知りたいという思いをもたれたならば、以下のアドレス、またはキーワード検索にてご希望のコンテンツをぜひご視聴ください。何らかのヒントになることと思います。

特に、デジタル機器やインターネット、SNS等の適正利用につきましては、人生を一変する危機と隣り合わせにもなり得るという危機感をもって、向き合っていただきますようよろしくお願ひ致します。最新版は、こちらから

[「親の学び」オンデマンド講座 - 熊本県ホームページ](https://www.pref.kumamoto.jp/site/kyouiku/102892.html)

<https://www.pref.kumamoto.jp/site/kyouiku/102892.html>

追伸 本当にあっという間の1学期でした。子供たちのやさしい姿、笑顔に力をもらい、成長を感じる日々でした。2学期、更に成長した姿で再会できることを期待しています。「よいお休みを」お過ごしください。

